
月/日 質問順 議 員 氏 名 質　　問　　内　　容

１．農業政策について
（１）食料の安定供給の確保のため，就農者の支援や農業経営のフォ
ローアップと担い手の確保に努めるとともの，生産性向上の生産基盤
の整備を基本方針に掲げています。そこでお伺い致します。
①水田農業に拘る国による生産調整（減反）廃止に伴う本市の対応策
は（水田活用事業補助金等の交付はどう変わるか？）
②農地中間管理事業に拘る，貸借農地の現状と成果の推移は
③耕作放棄地や遊休農地の解消成果と現況は
④高齢化と後継者の減少による農業従事者の現況とその対策は

２．人口減少対策について
（１）ダイヤモンドプロジェクト（総合戦略）の実践的成果の実態は
（２）人口動態の推移に拘る自然動態と社会動態の状況は
（３）移住・定住の促進に拘る推進策・応援策及び現況は
（４）出会いの場の創出に拘る推進策及び実践対応は
（５）高齢者福祉施策は

１．自然災害に対する市の対応について
（1)市における１月22日の豪雪に対する対応状況と危機管理体制等に
ついて伺う。
（１）被害状況について
①事故，救急車の出動状況
②農作物の被害状況（ビニールハウス等）
（２）市道への除雪対応について
①通学路等への対応（優先順位）
②建設協会との契約等（指示内容）
（３）公用車のスタットレスタイヤの装着状況について
（４）豪雪に対する危機管理体制について

２．小美玉市総合防災訓練について
（１）去る平成29年11月18日に行なわれた総合防災訓練の状況につ
いて伺う。
①結果を踏まえ，どの様な課題があったか
②訓練の見直しについて（提案）
・中学生など学校や地域との防災訓練への参加
・シェイクアウト訓練の実施
・図上訓練の実施

１．基地に関する交付金補助金について
（１）主な交付金・補助金の種類及び実績額について
（２）それぞれの主な事業内容・実績について
（３）今後の事業内容（計画）について
（４）ＮＨＫ放送受信料の助成制度の見直しについて

２．道路行政について
（１）市道の整備状況について
（２）茨城空港・百里基地周辺の道路整備進捗状況について
①仮）石岡・小美玉スマートＩＣアクセス道路
②市道小１０８号線（山野）小川南小～上合県道まで
③市道小１１５号線（下吉影）百里正門近く
④市道小１０９１１号線（世楽～上吉影）
（３）道路体系・道路環境の充実について
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　　一 般 質 問 通 告 一 覧 表（平成３０年第１回小美玉市議会定例会）
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月/日 質問順 議 員 氏 名 質　　問　　内　　容

　　一 般 質 問 通 告 一 覧 表（平成３０年第１回小美玉市議会定例会）

１．教育行政について
（１）就学援助制度について
①近年の利用状況
②保護者への広報手段と周知徹底対策
③支給日及び支給額

２．福祉行政について
（１）ヘルプマーク・カードの導入について
（２）中高年のひきこもりの実態調査について

３．行政サービスについて
（１）窓口聴覚障害者への対応について
（２）来庁者子育て支援センターの設置について
（３）公共施設駐車場へマタニティマークの設置について

１．学校統合で廃校となる校舎の利活用について
（１）約１年後に小川小，橘小が統廃合を迎えることで，組織体制
（所管部署）利活用推進方法についての市のお考えをお伺いします。
（２）個別具体的な利活用案が小川小，橘小に関する意見や要望がす
でに市に提案されているかお伺いします。

２．教育行政について
（１）公立幼稚園の経営について
①竹原幼稚園・堅倉幼稚園・納場幼稚園，羽鳥幼稚園，元気っ子幼稚
園，玉里幼稚園の現状についてお伺いします。

１．本市の歩む将来について
（１）総合計画と土地利用
（２）財政運営
（３）茨城空港周辺の活性化

２．市民協働のまち創りと行政区運営の連携について
（１）行政区の課題と支援，統一した市の指針策定は

３．地域未来塾について
（１）本年度における具体的な取り組みと実績は

４．小美玉市公共施設等総合管理計画について
（１）本年度における取り組みと実績及び適正化の方針

５．愛着の持てるまち創りについて
（１）オリジナルナンバープレートの導入
①デザイン及び形状
②希望ナンバーの受付

６．農業における労働力の確保について
（１）外国人技能実習生に過度に頼らない労働力の確保
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月/日 質問順 議 員 氏 名 質　　問　　内　　容

　　一 般 質 問 通 告 一 覧 表（平成３０年第１回小美玉市議会定例会）

１．羽鳥駅周辺整備事業について
（１）羽鳥駅周辺整備事業の進捗状況について
（２）サウンディング調査の結果について，また，調査をどのように
活かすのかについて

２．高速バスについて
（１）平成28年６月，平成29年３月に質問した高速バスの件について
の現在の進捗状況

３．特定不妊治療助成金について
（１）県，市の助成金について，また県内，市内の助成件数について
（２）市独自の不妊治療助成金を考えられないか？

１．市報等について
（１）すべての市民に届いているか，その努力は。
（２）市民の声，文芸欄の充実を。

２．国保税について
（１）４月からの国保税は如何に。
（２）子どもの初診窓口負担の無料化を。

３．福祉施策について
（１）介護保険制度と市の支援者対策制度一本化は。
（２）子どもの貧困対策と子ども食堂の実施を。

４．消防行政について
（１）公共施設（地域公民館）の不審火災対策は。
（２）消防団員への消防車両運転免許取得の補助を。

５．水道事業について
（１）冬季の凍結対策への取り組みは万全か。
（２）水道料金市内統一への検討はなされているか。

6．玉里総合支所について
（１）エレベーター設置の進捗状況と安全対策は。
（２）安心して駐車できるスペースの確保の検討は。

７．公共交通対策について
（１）循環バスの今後の見直しはあるのか。
（２）通学バスとスクールバスの利用の一貫性を。

８．職員の働き方改革は如何に
（１）働き方と残業の対策はどう検討・実施されたか。
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月/日 質問順 議 員 氏 名 質　　問　　内　　容

　　一 般 質 問 通 告 一 覧 表（平成３０年第１回小美玉市議会定例会）

1．小美玉市内小・中学校教職員の超過勤務時間の状況について
（１）小・中学校教職員の超過勤務時間の状況
（２）超過勤務時間の是正に向け，教育委員会としての方向性

２．男女共同参画について
（１）男女共同参画への取り組みと成果
（２）男女共同参画　今後の施策・事業展開

３．効率的な行財政運営について
（１）効率的な行財政運営を展開するにあたり，選択と集中を促すた
めの行政評価システムの構築と公共施設等総合管理計画の推進は必須
事項となる。
①行財政改革大綱　実施計画「チャレンジプラン」の進捗状況
②行政評価システムの構築について
・事務事業改善のための事務事業評価
・事務事業の優先順位を付けるための施策評価
（３）公共施設等総合管理計画　個別施策計画（実施計画）の策定に
向けて
①基礎資料となる施設台帳の整備
②ファシリティマネジメントの視点に立ち，施設の資産管理・運用を
統括する（仮称）公共施設マネジメント推進室の設置

１．財政
（１）税金が無駄使いされていないか
①特にイベント事業が行われているが，成果が出ているのか
②行政の評価活動が行われていると思うが，正しく行ない成果は出て
いるのか

２．環境
（１）広域ごみ処理行政について
①組合との連携は出来ているのか
②厚生福祉施設（地域還元施設）について当市の考えは明確なのか

３．一般
（１）経済振興計画・企業誘致について
①商業・工業・観光等の振興策をもっと積極的に進めるべきと思うが
②企業誘致政策を確固たるものにすべきと思うが如何に

４．一般
（１）小美玉市の行政は時代の流れにのれますか
①最重点の目標がみえないが
②行政執行のための組織は能力を発揮できますか
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月/日 質問順 議 員 氏 名 質　　問　　内　　容

　　一 般 質 問 通 告 一 覧 表（平成３０年第１回小美玉市議会定例会）

１．自然・地球環境の保全と循環型社会について
（１）ごみの減量化について
（２）リサイクルの推進について
（３）不法投棄の防止対策について
（４）市地球温暖化防止実行計画の結果について
（５）水質汚染防止・霞ヶ浦浄化対策について
（６）公害防止協定について
（７）巴川，園部川のＢＯＤ値について
（８）市民の被ばく線量低減化について
（９）電気自動車充電スタンド設置について
（10）世界湖沼会議への本市の取り組みについて
(11)先後地区の市有地の環境保全について
(12)環境保全に関する指導者の育成について

２．働き方改革について
（１）市職員の月平均残業時間数について
（２）市職員の平均時給について
（３）市職員のコスト意識について
（４）市職員の副業・兼業について
（５）市職員の年次有給休暇取得状況について
（６）公平委員会への申し立てについて
（７）窓口業務にＡＩ導入について
（８）市職員のモチベーション向上について
（９）フレックスタイム制について
(10）公務員の定年延長について

３．消防・救急体制について
（１）消防団員の現況について
（２）ＡＥＤステーション認定数について
（３）救急車や消防自動車の時間について
（４）救急・消防体制に対する市民の満足度について
（５）ドクターカーについて

４．合併後の市政運営について
（１）合併した長所と反省点について
（２）公共事業再評価委員会について
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月/日 質問順 議 員 氏 名 質　　問　　内　　容

　　一 般 質 問 通 告 一 覧 表（平成３０年第１回小美玉市議会定例会）

１．土地の埋め立てについて
（１）宮田地区，中根地区の現状について
（２）他地区での動向について
（３）条例改正後の効果について

２．小川南小学校スクールバス運行計画について
（１）計画内容について，市の考えを伺う。

３．ヨーグルトサミットについて
（１）サミットの事業内容について
（２）サミットの宣伝について

１．有害鳥獣対策
（１）有害鳥獣の農作物等に対する被害状況は
（２）今年の捕獲状況は
（３）本市の今後の方針は
（４）猟友会との連携は

２．下水道事業について
（１）農業集落排水事業の経緯について
（２）今年の事業について
（３）今後の計画，見通しについて（納場南部地区）
（４）公共下水道との統合は
（５）インフラ整備のバランスについて

3/9 12 幡谷好文
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